

Reverendo Jesse Jackson recibe alta hospitalaria en Estados Unidos



Foto: Noticieros Televisa.

Washington, 2 nov (RHC) El reverendo estadounidense Jesse Jackson, defensor de los derechos civiles, recibió este martes en la tarde el alta hospitalaria tras sufrir una caída mientras asistía a una reunión en la Universidad Howard en Washington.

Quiero expresar mi agradecimiento a los médicos y enfermeras por brindarme el mejor servicio, expresó el líder religioso al salir con un pequeño vendaje en el lado izquierdo de la frente del centro médico del mismo centro de altos estudios donde fue atendido.

A sus 80 años, Jackson, quien padece la enfermedad de Parkinson, cayó y se golpeó en la cabeza la víspera durante en una reunión con el presidente de esa institución docente, Wayne Al Frederick, y estudiantes para abordar las preocupaciones del alumnado sobre las condiciones de vida en sus

residencias.

En su cuenta de Twitter, el luchador por los derechos civiles afirmó que está de regreso al trabajo y mostró un video rodeado de los profesionales de la salud que lo atendieron.

Los resultados de las pruebas médicas del también candidato a las primarias presidenciales del Partido Demócrata en 1984 y 1988, resultaron normales, pero los funcionarios del hospital decidieron dejarlo en observación durante la noche, señaló la televisora CNN.

Jackson ha sido un líder del movimiento de derechos civiles de Estados Unidos desde mediados de la década de 1960 y estaba con Martin Luther King cuando fue asesinado en 1968. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/275867-reverendo-jesse-jackson-recibe-alta-hospitalaria-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba